

2025年1月17日 発行

一人ひとりがヒーロー・ヒロインになれる会社～地域ナンバーワンを目指して～



辻社長より新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。2025年がスタートし、この社内報が皆さんの手元に届く頃には半月が過ぎていると思いますが、皆様におかれましては良いお正月を過ごすことができましたでしょうか。

昨年末は、社内の大掃除と地域貢献活動に20名以上のドライバーさんと事務職員さんに参加していただきました。9時から12時の3時間という短い時間でしたが、とても充実した時間を過ごすことができ、心から感謝申し上げます。

会社や地域を綺麗にすることで、自分自身の心の中も清められたような気がし、とても清々しい気持ちで年末年始を迎えることができました。

昨年4月から実施された2024年問題と言われた残業時間の上限規制から間もなく一年を迎えようとしています。多くの会社様がルールを守るため様々な努力をされていますが、まだまだお客様の理解は道半ばです。2025年も引き続き時間の管理を正確に行い、拘束時間や残業時間の抑制への理解を求めていく必要があります。同時に、輸送のプロとしての我々には、品質向上を常に掲げ、無事故を達成する責任があります。一人ひとりがプロ意識を持ち、自分は絶対に事故を起こさないと心に刻み、お客様から「利用するなら遠州梱包運輸へ頼もう」と思っただけのように、社員一丸となって会社全体で取り組んで参りましょう。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

代表取締役 辻 直樹

網代専務より新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

昨年は皆さんの努力とチームワークにより、多くの課題を乗り越え、確実な成長を遂げることができました。改めて、皆様のご協力に感謝申し上げます。2025年は「安全第一」「信頼の輸送」をモットーに、新たな挑戦と更なるサービス品質の向上を目指していきます。

また、働きやすい職場環境の整備にも引き続き力を入れ、皆さんが安心して業務に専念できるよう努めてまいります。健康と安全が何よりも大切ですので、どうぞ体調管理には十分お気をつけ下さい。今年も挑戦と成長の年にしてまいりましょう。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

専務取締役 網代 昇

佐原常務より新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

昨年は多大なるご尽力をいただき、心より感謝申し上げます。皆さんの奮闘と連携のおかげで、大きなトラブルもなくお客様に信頼されるサービスを提供することが出来ました。

新しい年を迎え、私たちには更なる挑戦が待っています。2024年問題や燃料高騰など変化の激しい時代の中で、お客様のニーズに応える為に、より一層の努力が必要です。皆さん一人一人の力が、私たちの成長と発展に不可欠です。今年も互いに助け合い支えながら、安全第一で元気に業務に取り組んで参りましょう。

本年もどうぞよろしく願い申し上げます。

常務取締役 佐原秀雄



豊川稲荷・大歳神社 参拝



1月6日（月）に、今年1年の安全祈願と商売繁盛を願って豊川稲荷様・大歳神社様へ行き役員・管理職で参拝して参りました。共に参拝する事で連帯感を強められたと思います。

本年も無事故で安全運転を心掛け、皆様に安心と信頼をお届けできるよう努力してまいります。宜しく願い致します。



日創研 SA、SC、SGA研修 修了

修了式の様子

株式会社日本創造教育研究所(日創研)様主催である、SA、SC、SGAの3種類の研修に令和6年6月より池谷部長が受講され、この度修了を迎えました。

◆ SA自己成長コース

『自己への気付き』と題し、不可能な事でも実現の可能性を見出し、結果を作るまでやり続ける人材を育てる研修です。

◆ SC自己実現コース

実習を通して、組織活動の中で自分が周りや自分自身にどのような影響を与えているか深く見つめる内容の研修です。

◆ SGA目標実現コース

お客様や仲間の困り事の解決に対する情熱や、自己実現を目指す向上心などを実習・実践を通して学ぶ体験型研修です。

皆さんが日々の業務に励んでいる中、学びの機会を与えていただき、心から感謝しています。研修では、自分自身に足りない部分を見つめ直し、可能思考を持って実践し、それを習慣化することの重要性を学びました。このプロセスを通じて、成長を感じることができました。

皆さんには感謝の気持ちを込めて「ありがとうカード」をお贈りしました。このカードを書くようになってから、日常の些細なことにも感謝の気持ちを持つことができるようになりました。これは、研修前の私にはなかった大切な気付きです。

今後も自己成長を図り、より一層貢献できるよう努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 統括部長 池谷俊彦



年末大掃除・地域清掃活動 実施



12月28日(土)の午前中に、年末の大掃除と地域清掃活動を実施しました。合計21名の乗務員の皆様に参加して頂きました。ご協力頂き感謝申し上げます。

経営理念にもあるように、地域社会に貢献する一環として日頃使用させて頂いている公共道路や駐車場の1年間の汚れを落とし、感謝の気持ちを込めてゴミ拾いや草刈りを行いました。今後も地域の環境保全やコミュニティの活性化に向けて取り組みを進めてまいりますので、引き続きご協力頂けますと幸いです。新しい年も道路・駐車場等を大切に使い地域貢献を図ってまいります。



年末大掃除・地域清掃活動の様子

ラジオ体操中の様子

浜名梱包輸送(株)様 フォークリフト講習

12月14日(土)、浜名梱包輸送株式会社様のフォークリフト講習参加させて頂き、弊社より新入社員のKさんが受講致しました。

受講中は、基本操作にやや苦戦している様子でした。講習で学んだ内容をどのようにして実際の仕事に活かせるのかイメージして頂き、周囲の安全や効率を意識した総合的なスキルが必要であると感じています。安全の大切さを再確認して頂き、今後の業務に役立てて頂くために精一杯サポートしてまいります。 課長 中川真司



講習中の様子

新入社員紹介

H. Kさん



1月6日(月)より入社させて頂きましたH. Kです。僕は車やバイクの運転が好きで、プライベートでもドライブに行ったりツーリングに行ったりしています。

その強みを生かして事故のないドライバーを目指し、危険予知や確認をしっかりと行い、毎日の仕事に取り組んでいきます。皆様、ご指導の程宜しくお願い致します。

運行便：サンワネッツ

